

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

Submitters Perspective

Monthly Bulletin of the International Community of Submitters



Published by Masjid Tucson

Décembre 2019

Un malentendu sur le "fils unique" ?

Pendant des milliers d'années, Jésus a été appelé "fils de l'homme", "fils de Marie", "fils de David" et le plus souvent "fils de Dieu". Les versets les plus connus qui l'appellent le fils de Dieu se trouvent probablement dans le livre de Jean dans le Nouveau Testament. Et parmi ces versets, le plus connu est sans doute le suivant :

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Jean 3:16 - Version du roi Jacques

Alors que je méditais un matin, il m'est apparu que ce verset était peut-être simplement une mauvaise interprétation ou une mauvaise compréhension des mots interprétés comme "fils unique".

De nombreux enseignements antérieurs de la Bible identifient les "fils de Dieu". Voici deux exemples tirés de l'Ancien Testament :

Or, il y eut un jour où les fils de Dieu vinrent se présenter devant le Seigneur, et Satan vint aussi parmi eux.

Job 1:6 - Version du roi Jacques

Et l'Éternel dit à Moïse : "Quand tu retourneras en Égypte, vois ce que tu accompliras devant Pharaon tous les prodiges que j'ai mis en ton pouvoir; mais j'endurcirai son coeur, afin qu'il ne laisse pas partir le peuple. Tu diras alors à Pharaon : "Ainsi parle l'Éternel : Israël est mon fils premier-né."

Exodus 4:21-22 - Nouvelle version révisée de la Standard Edition.

De manière surprenante, le Nouveau Testament en contient également au moins deux exemples :

Et Jésus lui-même commença à avoir environ trente ans, étant (comme on le supposait) le fils de Joseph, qui était le fils d'Héli, qui était le fils de Matthat, qui était le fils de Lévi, qui était le fils de Melchi. ... le fils d'Énos, qui était le fils de Seth, qui était le fils d'Adam, qui était le fils de Dieu.

Luc 3:23-38 - Version du roi Jacques

Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont les fils de Dieu. Romains 8:14 - Version du roi Jacques

Il est donc clair, tant dans l'Ancien que dans le Nouveau Testament, que Jésus n'était pas le seul "fils de Dieu". Ce titre s'appliquait également aux anges, au Messie, à Adam et à ceux qui étaient conduits par "l'Esprit de Dieu".

Quand on pense à ce que cela signifie réellement pour Jésus d'être engendré par Dieu, les seuls mots qui peuvent le décrire sont "manifestement blasphématoire". Le Coran le souligne à maintes reprises dans des versets tels que 2:116, 18:4, 23:91, 37:152 et 112:3. Mais les plus clairs et les plus puissants sont :

[10:68] Ils ont dit : « **Dieu** a engendré un fils ! » Qu'Il soit glorifié. Il est le Plus Riche. A Lui appartient tout dans les cieux et tout sur terre. Vous n'avez aucune preuve pour soutenir un tel blasphème. Êtes-vous en train de dire au sujet de **Dieu** ce que vous ne savez pas ?

[19:88] Ils ont dit : « Le Tout Miséricordieux a engendré un fils » !

[19:89] Vous avez proféré un grave blasphème.

[19:90] Les cieux sont sur le point de voler en éclats, la terre est sur le point de se déchirer, et les montagnes sont sur le point de s'effondrer.

[19:91] Parce qu'ils affirment que le Tout Miséricordieux a engendré un fils.

En vérité, tout ce concept constitue un horrible blasphème et pourtant nous savons que presque tous les chrétiens croient que c'est la vérité, même si beaucoup d'entre eux adorent vraiment Dieu. Alors comment ce blasphème a-t-il vu le jour ?

En regardant l'expression "seulement engendré un fils", il peut avoir deux significations. Il peut signifier ce que presque tous les chrétiens comprennent. C'est-à-dire que Jésus était le seul "fils" engendré, et donc sexuellement créé par Dieu, qu'ils identifient comme le Père. Le texte grec de Jean 3:16 soutient ce concept, comme le montre le lien suivant vers le Hub de la Bible : https://biblehub.com/text/john/3-16.htm.

Cependant, cela peut aussi signifier que parmi les "fils" de Dieu, la création de Jésus était différente. Tous les autres "fils" (Adam excepté) sont nés de deux parents.

En effet, l'existence de Jésus dans ce monde a été amenée d'une manière particulière. Cela s'est produit lorsque Gabriel l'a révélé dans le corps de Marie, manifestant ainsi la Parole de Dieu dans son sein. Ce miracle impressionnant de la naissance virginale de Jésus prouve que seul Dieu dirige tout. Bien sûr, Lui seul peut tout diriger, et Il le fait tout le temps. Sinon, notre univers et tous ses habitants disparaîtraient tout simplement:

[35:41] **Dieu** est Celui qui maintient les cieux et la terre, pour qu'ils ne disparaissent pas. Si quelqu'un d'autre doit les maintenir, ils disparaîtront sans le moindre doute. Il est Clément, Pardonnant.

Louanges à Dieu, Seigneur de l'univers!

Lisa

LE SOLSTICE D'HIVER

Le 21 décembre marque le solstice d'hiver, le premier jour de l'hiver dans l'hémisphère nord.

Que signifie le solstice ? Le terme "solstice" est dérivé de deux mots latins: "sol", qui signifie soleil, et "sistere", qui signifie immobilité. Le soleil semble s'arrêter dans le ciel d'hiver, marquant le jour le plus court et la nuit la plus longue de l'année. Au solstice d'hiver, la trajectoire du Soleil a atteint sa position la plus méridionale. Le jour suivant, la trajectoire avancera vers le nord. Cependant, quelques jours avant et après le solstice d'hiver, le changement est si faible que la trajectoire du Soleil semble rester la même, ou s'arrêter. Le Soleil est situé au-dessus de notre tête à "midi" au moment du solstice d'hiver, à la latitude appelée tropique du Capricorne.

Quand cela se produit-il exactement ? Le solstice a généralement lieu le 21 décembre. Le moment où le solstice se produit et le jour lui-même peuvent se déplacer parce que l'année solaire ne correspond pas exactement à notre année civile.

Si vous voulez être vraiment précis dans vos observations, l'heure exacte du solstice d'hiver 2019 sera le dimanche 22 décembre 2019 à 04:19 UTC; à Tucson, il aura lieu le samedi 21 décembre 2019 à 21:19 MST.

Comment pouvons-nous le savoir ?

[6:96] À la pointe de l'aube, Il provoque l'émergence du matin. Il a fait la nuit calme et Il a créé le soleil et la lune pour servir comme instruments de mesure. Telle est la conception du Tout-Puissant, l'Omniscient.

Quelles sont les causes du solstice d'hiver ? Parce que la Terre est inclinée sur son axe de rotation, nous vivons des saisons ici sur Terre. Lorsque la Terre se déplace autour du soleil, chaque hémisphère connaît l'hiver lorsqu'il est incliné à l'opposé du soleil et l'été lorsqu'il est incliné vers le soleil.

Attendez. Pourquoi la Terre est-elle inclinée ? Parce que Dieu l'a créée ainsi. Les scientifiques ne savent pas exactement comment cela s'est produit, mais ils pensent qu'il y a des milliards d'années, alors que le système solaire prenait forme, la Terre a été soumise à de violentes

collisions qui ont provoqué l'inclinaison de l'axe. Cela permet à la vie telle que nous la connaissons d'exister sur Terre.

Les équinoxes, au printemps et à l'automne, marquent le moment où les rayons du soleil sont directement au-dessus de l'équateur, où le jour et la nuit ont la même durée. Le solstice d'été est le moment où les rayons du soleil sont le plus au nord sur le tropique du cancer, ce qui nous donne la journée la plus longue de l'hémisphère nord. Il existe toutes sortes de rituels païens associés au solstice d'hiver. Beaucoup de gens appellent cette période "Yule", ce qui fait également référence à la période de Noël. Les gens font des prières de Noël, installent des autels de Noël avec des bougies, accomplissent des rituels de Noël pour accueillir le soleil, des cérémonies de bûches de Noël dans la cheminée ou le feu de camp , et toutes sortes d'autres rituels. Ces rituels existent depuis des millénaires.

Souvenez-vous de ce que la huppe a dit à Salomon au sujet de Saba et de son peuple.

[27:24] « Je l'ai trouvée, elle et son peuple, se prosternant devant le soleil, au lieu de **Dieu**. Le diable a enjolivé leurs œuvres à leurs yeux, et les a repoussés du chemin ; en conséquence, ils ne sont pas guidés. » [27:25] Ils auraient dû se prosterner devant Dieu, Celui qui manifeste tous les mystères dans les cieux et la terre, et Celui qui sait tout ce que vous dissimulez et tout ce que vous déclarez.

[27:43] Elle avait été détournée par l'adoration d'idoles au lieu de **Dieu** ; elle appartenait à un peuple mécréant.

Regardez ce qu'il a fallu à Saba pour se soumettre. Son palais a été amené à un autre endroit avant qu'elle n'y arrive, et elle a reconnu le miracle (27:38-44). Dieu l'a bénie et guidée, elle et son peuple.

L'étude du cours du temps était importante pour de nombreuses cultures anciennes. Pour les habitants de Stonehenge, la lumière du soleil devait être cruciale : elle leur permettait de voir, les maintenait au chaud, aidait leurs cultures à pousser. L'hiver était peut-être une période de peur, car les jours devenaient plus courts et plus froids. Les gens ont dû aspirer au retour de la lumière et de la chaleur. On pense que c'est ce cycle annuel qui a inspiré les Néolithiques à construire Stonehenge, un monument aligné sur les mouvements du soleil. Les pierres ont été formées et installées pour encadrer au moins deux événements importants du cycle solaire annuel : le coucher du soleil au milieu de l'hiver au moment du

solstice d'hiver et le lever du soleil au milieu de l'été au moment du solstice d'été.

Mais même avec toutes les connaissances acquises, il y a des milliers, voire des millions de personnes qui "célèbrent" le solstice. Aujourd'hui, vous trouverez des milliers de personnes à Stonehenge qui commémorent le solstice. Des druides, des païens, des gens qui dansent, chantent, jouent de la musique. Des gens qui prient le front appuyé contre les grandes pierres monolithiques.

Combien de ces personnes pensent réellement à Dieu ? [16:25] Ils seront tenus responsables pour leurs péchés au Jour de la Résurrection, eux tous, en plus des péchés de tous ceux qu'ils ont fourvoyés par leur ignorance. Quel misérable fardeau!

Maintenant, je pense qu'il n'y a rien de mal à observer le passage astronomique d'une saison ou d'un événement du calendrier, tant que nous l'attribuons à Dieu.

[10:5] Il est Celui qui a rendu le soleil rayonnant et la lune une lumière, et Il a conçu ses phases afin que vous puissiez apprendre à compter les années et à calculer. **Dieu** n'a pas créé tout ceci, si ce n'est pour un but précis. Il explique les révélations pour les gens qui savent.

[14:33] Il a assujetti le soleil et la lune à votre service, continuellement. Il a assujetti la nuit et le jour pour vous servir.

[36:38] Le soleil se couche dans un lieu spécifique, selon la conception du Tout-Puissant, l'Omniscient.

[36:40] Le soleil ne rattrape jamais la lune – la nuit et le jour ne dévient jamais – chacun d'eux flotte dans sa propre orbite.

[17:12] Nous avons fait de la nuit et du jour deux signes. Nous avons fait la nuit obscure et le jour éclairé, pour que vous puissiez y chercher des provisions de votre Seigneur. Ceci constitue également pour vous un système de mesure du temps et des moyens de calcul. Nous expliquons ainsi tout en détail.

Soyez comme Abraham : [6:78] Quand il vit le soleil se lever, il dit : « Ceci doit être mon Seigneur. C'est le plus grand. » Mais quand ce dernier se coucha, il dit : « Ô mon peuple, je dénonce votre idolâtrie. [6:79] « Je me

suis voué absolument à Celui qui a suscité les cieux et la terre ; je ne serai jamais un adorateur d'idoles. »

Bob

Ma lettre à DIEU

Cher Dieu, le Tout-Puissant,

Je ne me souviens pas vous avoir personnellement remercié pour votre invitation personnelle à vous vénérer seul. Mais je me souviens avoir été reconnaissante pour l'invitation. Je voudrais donc le dire maintenant. Je vous remercie. J'ai l'impression que c'était une invitation VIP, l'une des plus grandes bénédictions que vous m'avez données.

J'en suis reconnaissante et heureuse, mon Dieu. Je me souviens que je pensais vous connaître et que je me rends compte que je ne savais rien de vous. J'étais lâche. Tant de pasteurs, d'imams, de rabbins et de gens m'avaient raconté beaucoup d'histoires "il a dit/elle a dit" sur Toi, mais maintenant je sais qu'ils ne savaient rien de Toi non plus. Ils ne font que suivre aveuglément les conjectures et les autres personnes. Alors, merci, mon Dieu, de ne pas m'avoir laissée m'accrocher à cette fausseté trop longtemps.

Je me souviens avoir reçu une grande maison de poupée pour Noël quand j'avais 5 ans. Elle avait un service à thé, un réfrigérateur, une cuisinière, un évier et un four à cuisson. Comme j'aimais jouer avec cette maison. Et je suis désolée d'avoir remercié le Père Noël. Donc, merci, mon Dieu, pour ma maison de poupée. Je me souviens d'avoir eu ma première voiture à 14 ans, au lieu de 16 ans. J'ai remercié mon petit ami pour ça. Puis j'ai pensé à des choses plus profondes comme ma vie ici sur terre. J'ai remercié ma mère et mon père pour ma vie. Je me souviens d'être allée me faire opérer des amygdales et de l'appendice. J'ai remercié les médecins.

Je n'ai jamais vraiment remercié Jésus pour les choses que j'ai faites parce que je n'ai jamais cru qu'il était Dieu. Je pensais juste qu'il était un type très aimant, gentil, facile à vivre, qui savait comment faire son travail et j'aimais les histoires que j'entendais sur lui. Enfin, certaines d'entre elles. Pas celle où il a été crucifié, où il est mort et s'est relevé trois jours plus tard. Je savais que personne ne pouvait faire ça. Une fois

que vous êtes parti, vous êtes parti. Merci, Dieu tout-puissant, de m'avoir fait savoir que ce n'était pas vrai.

J'ai donc eu envie de mettre cela noir sur blanc, sur papier. Vous savez, dans ce monde, le noir et blanc rend la chose officielle. Je sais que vous êtes omnipotent et que vous savez déjà tout cela. Mais je voulais juste le dire sur le papier. Merci, mon Dieu, de m'avoir invitée à la Soumission et de m'avoir ordonné de me soumettre qu'à Vous. Merci, Dieu, pour ma vie ici sur terre. Merci, mon Dieu, pour ma maison de poupée, ma première voiture, ma sortie de chirurgie. Merci, Dieu, de faire savoir à mon esprit que mon frère soumis, Jésus, n'était pas Dieu. Merci, mon Dieu, de m'avoir donné de l'amour à partager avec les gens. Merci pour mes 11 enfants adoptifs et pour avoir partagé l'amour avec eux. Surtout, merci, Dieu, pour ma vraie famille ici à Masjid Tucson, qui m'a aidé à soutenir et à élever mes enfants.

Merci, mon Dieu, de me guider et de me mettre avec ma vraie famille mondiale de soumis qui me soutiennent également dans toutes les choses que je fais dans ma vie. Merci beaucoup, mon Dieu.

Oh, oui, mon Dieu, encore une chose. S'il te plaît, garde-nous tous soumis au culte de Toi seul, et accorde-nous d'être parmi les justes au jour du Jugement dernier. Recevons nos registres dans notre main droite (69:19-22). Car Tu es le Très Miséricordieux, le Très Gracieux, le Roi de tous les Rois, et bien sûr, le Maître du Jour du Jugement. Merci, mon Dieu. Je T'aime.

Votre servante, Carolyn, étant redevable et reconnaissante à Dieu seul.

[2:152] Vous vous rappellerez de Moi pour que Je puisse me rappeler de vous, et soyez reconnaissants envers Moi ; ne soyez pas ingrats.

[14:7] Votre Seigneur a décrété : « Plus vous Me remerciez, plus Je vous donne. » Mais si vous devenez ingrats, alors Mon châtiment est sévère.

[32:9] Il lui a donné forme et a soufflé en lui de Son esprit. Et Il vous a donné l'ouïe, la vue et les cerveaux ; rarement vous êtes reconnaissants.

Carolyn

[Note de Ed : Notre chère sœur, Carolyn, qui est décédée cette année, a écrit cette lettre en 2014. Elle s'est perdue dans nos dossiers et n'a donc

jamais été imprimée. C'est un bon rappel pour nous tous de proclamer notre reconnaissance chaque fois que nous en avons l'occasion. Nous ne savons jamais quand nous serons à court de chances].

Bénédiction du don

Une parabole

Un jeune homme, étudiant dans une de nos universités, se promenait un jour avec un professeur, qu'on appelait communément l'ami de l'étudiant, de par sa gentillesse envers ceux qui recevaient ses enseignements.

En chemin, ils ont vu gisant sur le sol une paire de vieilles chaussures, qu'ils supposaient appartenir à un pauvre homme qui travaillait dans un champ proche et qui avait presque terminé sa journée de travail. L'étudiant s'est tourné vers le professeur et lui a dit : "Jouons un tour à l'homme : nous allons cacher ses chaussures, nous cacher derrière ces buissons, et attendre de voir sa perplexité lorsqu'il ne les trouvera pas."

"Mon jeune ami, répondit le professeur, nous ne devons jamais nous amuser aux dépens des pauvres.

Cependant, comme vous êtes riche, vous pouvez vous procurer un bien plus grand bonheur par le biais de ce pauvre homme. Mettez une pièce de monnaie dans chaque chaussure, puis nous nous cacherons et regarderons comment cela l'affecte".

L'étudiant le fit et tous deux se placèrent derrière les buissons à proximité. Le pauvre homme termina bientôt son travail et traversa le champ pour rejoindre le chemin où il avait laissé son manteau et ses chaussures. En mettant son manteau, il glissa son pied dans une de ses chaussures, mais sentant quelque chose de dur, il s'abaissa pour toucher ce que c'était, et trouva la pièce.

L'étonnement et l'émerveillement se lisaient sur son visage. Il a regardé la pièce, l'a retournée et l'a regardée encore et encore. Il regarda ensuite autour de lui de tous les côtés, mais personne ne se montra. Il mit alors l'argent dans sa poche et se mit à mettre l'autre chaussure, mais sa surprise fut doublée lorsqu'il trouva l'autre pièce. Ses émotions le submergèrent ; il tomba à genoux, leva les yeux au ciel et prononça à

haute voix une fervente action de grâce dans laquelle il parlait de sa femme, malade et sans défense, et de ses enfants sans pain, que cette prime opportune, d'une main inconnue, sauverait de la mort.

L'étudiant se tenait là, profondément affecté, et ses yeux se sont remplis de larmes.

"Maintenant," dit le professeur, "n'êtes-vous pas beaucoup plus heureux que si vous aviez joué le tour que vous aviez prévu ?"

Le jeune répondu : "Vous m'avez donné une leçon que je n'oublierai jamais. Je ressens maintenant la vérité de ces mots, que je n'avais jamais compris auparavant : On a plus de plaisir à donner qu'à recevoir."

[2:254] Ô vous qui croyez, vous donnerez en charité des provisions que nous vous avons données, avant que ne vienne un jour où il n'y a aucun échange, aucun népotisme et aucune intercession. Les mécréants sont les injustes.

[2:262] Ceux qui dépensent leur argent dans la cause de **Dieu** et qui ne font pas suivre leur charité par des insultes ou du tort, recevront leur récompense de la part de leur Seigneur ; ils n'ont rien à craindre et ils ne seront pas peinés. [2:263] De bienveillantes paroles et de la compassion sont meilleures qu'une charité suivie d'insultes. Dieu est Riche, Clément.

[16:90] **Dieu** préconise la justice, la charité et de regarder les proches. Et Il interdit le mal, le vice et la transgression. Il vous éclaire, pour que vous puissiez prendre considération.

[30:39] L'usure qui est pratiquée pour accroître la richesse de certaines personnes, ne gagne rien auprès de **Dieu**. Mais si vous donnez en charité, recherchant le plaisir de **Dieu**, ceux-ci sont ceux qui reçoivent leur récompense de nombreuses fois.

Le bonheur est La soumission à Dieu seul

Traduction française faite avec l'aide de DeepL. Verset du Coran en français issu de https://submission.org/QI. Version française avec texte arabe / traduit de la traduction anglaise autorisée de Rashad Khalifa

https://www.masjidtucson.org/publications/books/sp/2019/dec/page1.html

MASJID TUCSON United Submitters International

PO Box 43476 Tucson AZ 85733-3476 USA

Tel/Fax: (520) 323 7636

Masjid Tucson site: http://www.masjidtucson.org

Masjid Tucson e-mail: info@masjidtucson.org